



Mensaje sindicato

En su IX aniversario de creación de la Empresa Minera COROCORO:



Bocamina Comibol 24/06/2021

Jesús Sirpa Pari, Secretario General del Sindicato de Trabajadores Mineros de Corocoro, en ocasión de cumplir este 24 de junio el noveno aniversario de creación de la Empresa Minera Corocoro, destacó la firmeza de los trabajadores de la estatal de Cobre de Bolivia, al resistir al gobierno de facto de Jeanine Áñez Chávez en sus intentos de quebrar la economía de la empresa.

“Nos cercaron militarmente, impidieron reactivar el proceso productivo y fueron los trabajadores quienes supimos contrarrestar la arremetida del gobierno de facto”, afirmó al recordar el cruel gobierno de facto.

Sumado a la arremetida del gobierno de Áñez, la pandemia del Covid-19 en el 2019 causó grandes preocupaciones en los trabajadores y sus familias de Corocoro, ante la ausencia de políticas públicas para debilitar el avance del virus, los trabajadores y población se organizaron y reaprendieron sobre el uso de las plantas medicinales en la práctica de la medicina tradicional y del dióxido de cloro.

Según el dirigente minero, se apoyó la contratación de médicos y personal de salud para labores de prevención y atención de pacientes Covid-19, al lamentar el fallecimiento de aproximadamente 5 trabajadores mineros.

En ocasión singular a la fecha de creación de la Empresa Minera Corocoro, el dirigente Sirpa Pari, saludó a los cerca de 300 trabajadores entre obreros y técnicos, llamó a mantener la empresa en el sitial de la mayor productora de cobre de la más alta pureza. Desafió a renovarse con proyectos de producción para aportar con más producción y divisas al erario nacional.

En el directorio del Sindicato de Trabajadores, la participación de las mujeres cobran cada día más importancia, resaltó Sirpa Pari, al reconocer la contribución de las compañeras dirigentes: Mery Tito como Secretaria de Hacienda, Celia Alcons en la Secretaria de actas, Lizeth Mita en la Secretaria de Notificaciones y de Melania Cachaca como Secretaria de Vinculación Femenina.

COROCORO

Corocoro es la capital de la provincia Pacajes del departamento de La Paz. El municipio es uno de los territorios mineros más importantes de Bolivia debido a sus yacimientos de cobre. Corocoro sufrió el cierre del centro minero que producía Sulfato de Cobre en 1985 condenándolo al olvido.

Hace nueve años, trabajadores, población civil y gobierno del ex presidente Evo Morales Ayma, devolvieron la luz del progreso a sus habitantes, hoy son

pioneros en la producción de cobre de alta calidad y son actores en la construcción del desarrollo del país.

Corocoro, vive su fiesta patronal el 15 de agosto en honor de la Virgen de la Asunción, se moviliza entre La Paz –Corocoro (83 k.m.) vía carretera asfaltada con un tiempo de viaje de 1 hora y media lo que antes representaba a más de 4 horas sobre carretera de tierra o ripio.

Corocoro, tiene atractivos turísticos como la monumental presencia del “Condor Jipiña” (Condor durmiendo) labrada por los caprichos de la naturaleza, el templo de la Virgen Asunción edificada en base a calamina, la singular red de andariveles como viejo testimonio de la empresa de antaño, entre otros.



Jesús Sirpa Pari
Secretario General STMC